



**Anfragen zum Plenum zur Plenarsitzung am 14.05.2024
– Auszug aus Drucksache 19/2214 –**

**Frage Nummer 1
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung**

Abgeordneter **Johannes Meier** (AfD) Ich frage die Staatsregierung, ob sie derzeit finanzielle Hilfen leistet oder plant, Palästina (dessen Behörden oder entsprechenden NGOs – Nichtregierungsorganisationen) finanzielle Hilfe zukommen zu lassen (z. B. humanitäre Hilfe oder Beteiligung am Wiederaufbau nach der aktuellen israelischen Operation), wie viel finanzielle Hilfe hat sie in den Jahren von 2013 bis einschließlich 2023 jährlich nach Palästina (dessen Behörden oder entsprechenden NGOs) geleistet und wie ist der Charakter der wirtschaftlichen und politischen Beziehungen zwischen dem Freistaat und Palästina im letzten Jahrzehnt?

Antwort der Staatskanzlei

Finanzielle oder materielle Hilfsleistungen der Staatsregierung im Sinne der Fragestellung sind der Staatskanzlei nicht bekannt. Zu bayerischen Wirtschaftsbeziehungen liegen keine besonderen Erkenntnisse vor. Die Staatsregierung unterhält keine Kontakte zu Vertretern der palästinensischen Autonomiebehörde.